

# Causa caída de portal fricción en el IECM

ALEJANDRO LEÓN

La caída de la página del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) tras el cierre de casillas de la jornada del 2 de junio provocó preocupación y cuestionamientos entre la ciudadanía, pero también una confrontación entre dos consejeros.

Luego de que el sitio quedó fuera de servicio y mostró una leyenda de que estaba en mantenimiento, el consejero Mauricio Huesca declaró la noche del domingo que la página estaba recibiendo ataques.

Sin mencionar el nombre de Huesca, la consejera presidenta Patricia Avendaño calificó de irresponsable que alguien del cuerpo colegiado haya declarado que la plataforma oficial fue hackeada.

Remarcó que el motivo por el que quedó inhabilitado el dominio fue para desvincular la información cotidiana que tenía el IECM y así, la ciudadanía tuviera un acceso directo al Programa de Resultados Preliminares (PREP).

“Creo que de manera irresponsable se manejó esa información, este Instituto no sufrió ningún hackeo.

“Nosotros estábamos reunidos en ese momento, la mayor parte de las consejerías, con la titular de la unidad de informática que nos estaba dando cuenta”, dijo el lunes Avendaño tras una sesión.

Ayer, el consejero Huesca lamentó la alusión que hizo Avendaño hacia él y cuestionó si la Unidad de Comunicación Social del IECM no previó la alta demanda de usuarios que tendría el sitio el día de la elección.

“(Inhabilitar la página) fue como una medida emergente para atender una causa que no estuvo debidamente atendida originalmente”, dijo el consejero en entrevista, además de que adelantó que pedirá una explicación sobre el caso.

**Patricia Avendaño,**  
consejera presidenta  
del IECM

“Creo que de manera irresponsable se manejó esa información, este Instituto no sufrió ningún hackeo (...) nosotros estábamos reunidos en ese momento con la titular de la unidad de informática”

